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《 回 答 》 

このたびは、貴重なご意見ありがとうございます。 

スポーツパレスの喫煙所につきましては、現在のところ分煙とい

う形で室外に設置しておりますが、喫煙されない利用者の方には、

においや煙の入り込みなどによりご迷惑をお掛けしております。 

まずは、喫煙者の方々にマナーの徹底（扉を完全に閉める）をお

願いしたいと存じます。なお、煙の入り込みの対策として、喫煙ス

ペースのベンチの配置を変更しました。 

 国においても、受動喫煙防止対策について検討されているところ

ですので、今後、状況を見ながら適切に対応させていただきたいと

存じます。 

《 ご意見・ご質問 》 

喫煙室の近くがとても臭い。煙も流れ込んできている。 

スポーツ施設としてはかなり最悪、禁煙してください。 
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